

Detienen a sospechoso de originar el incendio que causó la tragedia en el sur: utilizaba una cocina a leña en mal estado

Un chileno de 39 años —con antecedentes policiales por lesiones graves e infracción a la Ley de Propiedad Industrial e Intelectual— fue detenido en la tarde de ayer, como sospechoso de haber iniciado el incendio forestal que hasta ahora deja 21 personas fallecidas.

El imputado, que no opuso resistencia, "tiene participación en el incendio que termina provocando las hasta hoy 20 muertes de habitantes de la comuna de Penco, específicamente del sector Lirquén, y una en Tomé", detalló la fiscal jefe de la Región del Biobío, Marcela Cartagena.

De acuerdo con la investigación, el arrestado usaba una cocina a leña en mal estado cuando se originó el fuego que después se propagó hacia otros sectores. El foco inicial del siniestro, según la policía, se identificó mediante la labor de un grupo de peritos en terreno y sobrevuelos.

"Por el momento, es la única per-



AFP

El poblado portuario de Lirquén, la "zona cero" de la emergencia, concentra la mayoría de las víctimas fatales.

sona que nosotros hemos individualizado como responsable, pero en ese sentido soy cauta de no descartar otras causas de este incendio", indicó la persecutora.

El imputado pasa hoy a control de detención ante el Juzgado de Garantía de Concepción.